

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Jatinangor Polres Sumedang melaksanakan monitoring desa binaan di Desa Cipacing untuk Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sumedang - SUMEDANG.NGO.WEB.ID

May 22, 2024 - 11:25



Sumedang, 21 Mei 2024 - Bhabinkamtibmas Polsek Jatinangor Polres Sumedang, Bripka Asep. N, melakukan silaturahmi ke rumah makan simpang raya di Desa Cipacing. Kunjungan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya para pengunjung yang makan di rumah makan dan para pedagang kaki lima yang membuka lapak dagangan di sekitar rumah makan simpang raya agar selalu waspada terhadap aksi pencurian.

Kegiatan ini dilaksanakan sesuai dengan petunjuk dan arahan Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum, serta Wakapolres, Kompol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., yang menekankan pentingnya peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan memberikan edukasi kepada masyarakat. Mereka menggarisbawahi bahwa kewaspadaan dan kerjasama masyarakat sangat vital untuk mencegah tindak kejahatan.

Bripka Asep. N dalam kesempatan tersebut mengingatkan para pedagang untuk selalu waspada dan memperhatikan keamanan lingkungan sekitar tempat mereka berjualan. "Selalu perhatikan barang dagangan Anda, simpan uang di tempat yang aman, dan segera laporkan ke pihak berwajib jika melihat hal-hal mencurigakan," pesan Bripka Hendra kepada para pedagang.

Kapolsek Jatinangor Kompol Roger Thomas., S.H juga memberikan komentar

mengenai kegiatan ini. "Kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat penting untuk memberikan rasa aman dan nyaman. Kami berharap para pedagang dapat lebih waspada dan turut serta menjaga keamanan di lingkungan mereka," ujarnya.

Para pedagang di Desa Cipacing menyambut baik kunjungan dan himbauan dari Bripka Asep. N. Mereka merasa terbantu dengan adanya informasi dan tips pencegahan pencurian yang diberikan. Dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban di Desa Cipacing dapat terus terjaga dengan baik.